

# MEDIATOR

## Operasi Bina Kusuma, Polres Agam Adakan Penyuluhan

Dina Syafitri - [AGAM.MEDIATOR.CO.ID](http://AGAM.MEDIATOR.CO.ID)

Jun 4, 2022 - 09:49



Agam- Kasat Binmas Polres Agam Turun gunung. Untuk langsung melakukan penyuluhan tentang Hukum dan Harkamtibmas, kepada pelajar di SMAN 1 Bawan Kec Ampek Nagari Kab Agam. (3/6/22).



Karena diketahui narasumber penyuluhan adalah seorang Kasat Binmas Polres Agam, Ratusan pelajar antusias untuk ikut dalam kegiatan.



Kegiatan penyuluhan tersebut masih berkaitan dengan Operasi Bina Kusuma yang di laksanakan oleh Polres Agam dalam rangka untuk menekan Penyakit Masyarakat seperti Premanisme, Judi, Narkoba, prostitusi, minuman keras, senjata tajam, KDRT, Kenakalan Remaja dan lain lain.

Dalam penyuluhan tersebut, Kasat Binmas melakukan penyebarluasan informasi dan pemahaman terhadap norma hukum dan peraturan perundang-undangan yang berlaku. guna mewujudkan dan mengembangkan kesadaran hukum para pelajar, sehingga tercipta budaya hukum dalam bentuk tertib dan taat atau patuh terhadap norma hukum dan peraturan.

Kasat Binmas Polres Agam Iptu Azwir Yani dalam pembukaan kegiatan penyuluhan tersebut menyampaikan " Saya ucapkan terima kasih kepada Kepala Kepala Sekolah SMAN 1 Bawan Kec Ampek Nagari beserta seluruh tenaga

pengajarnya, yang telah memfasilitasi Sat Binmas Polres Agam untuk melakukan kegiatan penyuluhan kepada para pelajar".

Lebih lanjut Iptu Azwir menyampaikan "Dengan kegiatan ini, diharapkan untuk kedepannya para pelajar bisa mewujudkan dan mengembangkan kesadaran hukum, sehingga tercipta budaya hukum dalam bentuk tertib. Dengan patuh hukum para pelajar tentu bisa menggapai cita cita dengan baik".

Setelah materi diberikan, Iptu Azwir tidak lupa membuka dialog interaktif dengan para pelajar, untuk mengetahui sejauh mana penyerapan materi yang diberikan.

Dalam kegiatan penyuluhan di SMAN 1 Bawan Kec Ampek Nagari Kab Agam.tersebut Iptu Azwir di dampingi oleh KBO Satbinmas IPDA Yuliati dan Anggota Sat Binmas.

Kegiatan penyuluhan berahir dan ditutup dengan doa bersama.

(Berry).